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“一年前的今天，我也是坐在这
个位置，被王新亭书记接待的。”联
东 U谷董事长张立友回忆起一年前
的情景说道，他当时是作为高新区
企业接待日活动的首批企业家被王
新亭接待的。在当时的会谈中，5家
企业负责人对高新区多年来对企业
成长、发展的关心和支持表示感谢，
尤其是国家自主创新示范区的获批
更让与会的企业家对高新区的未来
充满信心，并表示将不遗余力的继
续增加投入、扩大规模，将企业做大
做强。

在第28次接待活动上，王新亭与
来访企业家面对面地进行交流。针对

企业发展中遇到的重大问题，王新亭
能现场解决的当场予以协调解决，问
题复杂需要深入研究的，当场进行工
作部署，指定牵头单位和责任人持续
跟踪协调。对于招商项目，王新亭详
细了解项目发展前景和产品竞争力，
表示将结合高新区的资源予以大力支
持，增强了企业家的信心。

据了解，为深化企业服务，高新区
管委会以“存量与增量并重，政府与市
场协同”为原则，开展企业家（科学家）
接待日活动。自 2017年 7月开始，至
今高新区共举行企业家（科学家）接待
日活动 28次，接待企业 91家，解决问
题86个，跟踪回复率达到100%。

王新亭到双桥办事处调研
打造管理体制与人事薪酬
制度改革工作示范点

本报讯 高新区党工委书记、管委会
主任王新亭近日到双桥办事处调研指导
工作，区有关部门、各园区和双桥办事处
负责人陪同。

王新亭一行首先指导调研了双桥园
区未来经济发展运营谋划，随后查看了
双桥办事处的办公环境，了解了双桥辖
区各项重点工作开展进度，并听取了双
桥办事处党工委负责人关于管理体制与
人事薪酬制度改革交接工作开展情况的
汇报。

王新亭强调，管理体制与人事薪酬
制度改革交接工作是全区当前的重点工
作，双桥办事处作为管理体制与人事薪
酬制度改革交接工作的试点单位，务必
高度重视，严格按照规定开展交接，打造
成改革交接工作示范点，确保过渡期间
各项工作平稳有序开展。

最后，王新亭勉励大家：“双桥办事
处位于全区最北端，具有良好的发展前
景，希望双桥的同志们再接再厉，克难攻
坚，为建设美丽双桥贡献力量。”
记者 孙庆辉

王新亭召开高新区问题楼盘
研判会议
解决复杂问题
要用真力下真劲

本报讯 7月 5日下午，高新区党工
委书记、管委会主任王新亭召开高新区
问题楼盘研判会议，会议由党工委委员、
管委会副主任姚五洲主持。

会议首先由相关办事处负责人汇报
了高新区健达西西湖、谦祥万和城、基正
盛世港湾、中益七喜、升龙又一城、航天
花园、万科城等楼盘的具体进展情况及
存在问题，后由相关单位就存在的问题
进行分析和研判。

王新亭就问题楼盘逐案分析并对下
一步工作进行了具体安排和部署。

王新亭要求各单位要统一思想认
识，树立群众意识，对群众反映的诉求要
用真心，重点问题要用真力，复杂问题要
下真劲，集中精力解决问题。针对案件，
王新亭强调：一是要成立专班，分析案
情，定期会商，全面化解；二是要提前研
判，制订应急预案，应对突发情况；三是
各办事处要建立机制，与群众保持密切
的沟通和联系，与群众建立信任、建立信
赖、建立威信，及时与群众沟通问题进
展，取得群众理解和支持；四是做好稳控
工作，相关办事处要摸清重点人员的具
体情况，会同公安机关，加强说服教育，
对于不听劝告采取非法违规行为的，要
依法严办。

高新区财政局、规划局、建设环保
局、房管局、国土资源分局、党群工作
部、社区服务局、政法委（信访办）、教体
局、高新实业、高新区法院、公安分局、
供电分局石佛办事处、沟赵办事处、枫
杨办事处、梧桐办事处等单位负责人参
加了会议。
记者 孙庆辉

高新区全面推进大数据产业园建设
项目有望在2020年完成交付

本报讯 为进一步推进大数据产业
园项目建设，日前，高新区党工委书记、
管委会主任王新亭率区经济发展局、
规划局、土地储备中心、大数据产业
园、电子电器产业园、文化旅游局、沟
赵办事处主要负责人，会同郑州国投
置业有限公司，就大数据产业园整体
工作进展情况进行实地查看并主持召
开工作推进会。

据了解，目前大数据产业园项目已
完成产业园招商展示中心第一轮设计
方案招标，展示中心内场布展单位的沟
通工作也已展开；产业定位及招商咨询
单位已确定，开始展开大数据产业政策
调研与产业定位工作。

下一步推进过程中需解决项目公
司成立、用地性质及兼容性、提前开
工、招标主体、成立工作小组等问题。
王新亭就这些问题提出了解决方案及
建议，对需要进一步协商的进行相关安
排部署。

郑州高新区大数据产业园于 2016
年底正式签约，目前进展顺利，2017年 2
月高新区编制完成《郑州高新技术产业
开发区大数据产业园区建设总体方案》，

并顺利获得省发改委批复，成为全省首
批大数据产业园之一，项目有望在 2020
年完成交付。
记者 孙庆辉

企业有没有困难？周六找书记说一说
高新区“企业家（科学家）接待日”一周岁啦

目的：
增强服务意识
助力企业发展

去年 7月 1日下午，高新区管委会举行
了第一次企业家接待日活动，王新亭依次会
见了联动U谷、企业加速器、华晶金刚石、郑
州格力等8家区内企业负责人，就各自企业
的经营发展近况、存在的困难以及下一步的
发展计划进行了充分的交流和沟通。

据了解，一年前，为进一步构建和完善
为企业服务的长效机制，高新区管委会围绕
坚持目标导向、问题导向和“创优势、增实
力、补短板、能抓住”的工作方针方法，开展
企业家（科学家）接待日活动。此项活动
由王新亭提出构想并实施，是高新区建立
良好政企互动关系的一项创举。自2017年
7月~2018年 7月，高新区企业家（科学家）
接待日共举行企业家（科学家）接待日活动
28次，接待企业 91家，接待人员 300余人，
共受理问题、申请或建议 93余项，涉及税
收、资金、上市政策等 24项，项目申请用地
16项，项目推广 15项，项目推进 26项，土地
证、房产证办理等 11项，政府服务 1项。截
至目前，共办结 86项，办结率为 92%，跟踪
回复率达到100%。

本报讯 7月7日，又是一个周
六，高新区举行企业家（科学家）接待
日活动，高新区党工委书记、管委会
主任王新亭出席并接待来访企业。
当天参加活动的企业共6家，有约克
动漫、新天科技、河南实验教育集团、
荣盛集团、联东U谷、安德产业园。高
新区经济发展局及有关职能部门主要
负责人陪同。这是高新区自2017年7
月开始举办接待日活动以来，举行的第
28次企业家（科学家）接待日活动。
记者 孙庆辉

7日接待日当天，约克动漫总裁
宋定中就高新区吉祥物设计方案和进
展情况进行了通报，新天科技董事长
费战波汇报了企业 2018上半年经营
情况，请求政府协调处理企业发展
环境问题，河南实验教育集团总校长
李国有、总经理康新峰就集团与高新
区合作设立实验小学事宜进行了沟
通，联东U谷董事长张立友就园区项
目进展及招商情况进行了通报，特别
是园区实行的招商“三审制”的方法，
得到了王新亭的赞赏，安德产业园负
责人田野汇报了产业园规划方案，恳
请高新区管委会把该项目列入 2018
年高新区重点建设工程。

王新亭认真听取了企业的发展近
况，并详细询问了企业在扩大规模、增
加投资等方面的意愿和需求，尤其是
对企业提出的需要管委会支持和解决
的具体问题，有的当即表态解决，较为
复杂的也表态将尽快组织研究，并拿

出具体的解决方案。
安德产业园项目负责人反映了

园区目前面临的问题。王新亭现场
进行了研究并指示有关部门予以协
调解决。

王新亭反复强调：“管委会各相
关部门要想企业之所想，急企业之所
急，强化服务意识，提升服务水平，要
主动作为，真抓实抓，尤其要在组织
协调、加强对接上下大力气、下真功
夫，及时研究解决企业发展中遇到的
困难和问题，努力为企业提供优质的
发展环境。”

王新亭本着增强政府与企业战略
协同，深化为企业服务的初心，向企业
介绍了高新区 2025年建成千亿级世
界一流高科技园区的奋斗目标，“聚焦
智慧产业，建设智慧社会”的主攻方
向，并根据企业情况，提出了智慧化生
产，把握资本市场优势，合理配置资
源，加强研发等方面的建议。

现场：第28次企业家接待日接待6家企业

成效：接待91家企业，解决问题86个


